



Pièces	8 Pièces
Superficie	408 m²
Référence	BS-11061
Prix	3 990 000 €

Mouans-Sartoux

Maison à vendre (06370)

Mouans sartoux : situé dans un domaine résidentiel de grande qualité, à moins de DIX minutes en voiture de toutes les commodités, somptueuse propriété de 400 m² (271 m² habitables) au coeur d'un parc arboré de 5000 M², avec grande piscine et pool-house, tennis, double garage et nombreux stationnements extérieurs. Très calme, en excellent état et bénéficiant d'un parfait ensoleillement, la propriété offre deux salons, une grande cuisine semi-indépendante, 5 chambres avec chacune sa salle de bains ou douche, wc invités. Au sous-sol se trouvent une buanderie, une cave et une grande pièce de ...

Mouans sartoux : located in a high-quality residential estate, less than ten minutes by car from all amenities, sumptuous property of 400 m² (271 m² of living space) in the heart of a 5000 m² wooded park, with large swimming pool and pool house, tennis, double garage and numerous outdoor parking spaces. Very quiet, in excellent condition and benefiting from perfect sunshine, the property offers two living rooms, a large semi-independent kitchen, 5 bedrooms each with its own bathroom or shower, guest toilet. In the basement there is a laundry room, a cellar and a large storage room. Almost all ...

NICE PROPERTIES CANNES

37 rue d'Antibes - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

